

Fecha: 12-05-2024

Fuente: El Mostrador

Título: **Lanzan plataforma web para la reciclabilidad de envases y embalajes de productos alimenticios**

Visitas: 360.463

VPE: 1.207.551

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.elmostrador.cl/agenda-pais/agenda-sustentable/2024/05/12/lanzan-plataforma-web-para-la-reciclabilidad-de-envases-y-embalajes-de-productos-alimenticios/>

Por: Agenda País El sitio ofrece una solución integral para la gestión sostenible de envases y embalajes. <p> En el marco de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (REP), el Centro de Innovación en Envases y Embalajes (Laben Chile) de la **Usach** presentó una plataforma web de diseño para la industria alimenticia, que permitirá guiarla en la implementación de un modelo productivo más sostenible y con bajo impacto ambiental. </p> <p> A través de la investigación aplicada “Guía/Plataforma de diseño para la reciclabilidad de envases de productos alimenticios (piloto regional)”, alojada en el sitio www.guiarecicla.cl se busca por un lado, establecer pautas claras y sencillas para contribuir a la mejora de forma integral de la selección, gestión y valorización de los materiales plásticos a utilizar, así como también entregar a la ciudadanía una guía educativa sobre el reciclaje, tomando en cuenta la realidad de nuestro país. </p> <p> “A través de una guía generamos un bien público que permite a la sociedad comparar materiales de envases para alimentos en función de los requerimientos de protección y sostenibilidad.

Esta plataforma entrega información especializada y robusta con indicadores claros para la selección de la mejor materialidad de acuerdo al tipo de alimento a envasar”, dijo Abel Guarda, director de Laben-Chile. <p> Por su parte, Alejandra Torres, directora del proyecto, destacó los retos para la industria de envases de alimentos frente a las nuevas políticas medioambientales. <p> “Con esta guía y plataforma web queremos aportar a las estrategias que está implementando el Ministerio del Medio Ambiente para aumentar las tasas de reciclaje en el país, las cuales son muy bajas.

En el país actualmente no existe la infraestructura necesaria para cumplir con las metas de valoración, y por otra parte, también representa un desafío la educación ambiental de la ciudadanía necesaria para poder cambiar hábitos de consumo”, sostuvo. <p> En tanto, Francisco Rodríguez, codirector de este proyecto y quien es también académico e investigador, agregó que esta guía es un claro ejemplo de la colaboración que se puede lograr entre universidad, gobierno y el mundo privado. <p> “Esperamos que tanto la guía como la plataforma web sean utilizados no sólo por usuarios y productores de envases y embalajes, sino también por vendedores, comercios pequeños y los consumidores en general, que quieran saber qué tipos de materiales se están reciclando a nivel nacional”, concluyó. <p> En ese sentido, se espera que el sitio entregue soluciones integrales para la gestión sostenible. </p>



elmostrador



12 mayo, 2024

Lanzan plataforma web para la reciclabilidad de envases y embalajes de productos alimenticios

Por: [Agenda País](#)

El sitio ofrece una solución integral para la gestión sostenible de envases y embalajes.

En el marco de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (REP), el Centro de Innovación en Envases y Embalajes (Laben Chile) de la Usach presentó una plataforma web de diseño para la industria alimenticia, que permitirá guiarla en la implementación de un modelo productivo más sostenible y con bajo